

getheilt zu haben. — Des Abts Bartholomäus Pflug Nachfolger ist zur Zeit unseres Berichtes ein Steiermärker, Bernardus Freiherr von Schrattenbach. Es sind mehrere Herren bei ihm, der Klosterwein mundet denselben vortrefflich; der Abt aber thut ihnen mit säuerlicher Miene Bescheid, denkt er doch seines heimathlichen Rebensaftes. — Seine Gäste sind meist junge Herren, Kinder der neuen Zeit, welche der Leiden des großen Krieges nicht mehr gedenken. Es sind: der Freiherr von Bieberstein, Johann Christoph von Mayen, Johann Adolf von Dallwitz, Heinrich Christian von Polenz,\*) Albrecht von Wolfersdorf, (der jetzige Hauptmann zu Schenkendorf), Siegmund von Kracht, Christoph Otto von Storchwitz, Isaaß von Kracht, Maximilian von Preuß und Abraham von Bomsdorf.

\* Caspar von Polenz auf Tzschernowitz († 1655).

dessen 2 Schwestern:

vermählt: a) mit Georg v. Parisch.  
b) mit Christoph Otto  
v. Storchwitz.

dessen Söhne:

a) Heinr. Christian v. Polenz,  
b) Alexander v. Polenz.  
c) Maximilian v. Polenz.